

14.—(24996) Soumise une communication de l'échevin Macdonald, recommandant la construction d'un égout dans l'avenue Oxford.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant des Egouts pour rapport.

15.—(25448) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la continuation de la rue Dickson, quartier Longue-Pointe, au-dessous des voies de la Compagnie "Canadian Northern Quebec Ry." à travers les rues Stadacona et Marlborough.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, (M. Butler) pour rapport.

16.—Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, demandant l'autorisation d'employer pendant trois mois, pour la préparation des estimés des travaux du Département de la Voirie, pour la prochaine saison:

1 ingénieur additionnel, à \$125 par mois	\$375
2 chaîneurs additionnels, à \$60 par mois	360
	\$735

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour les fins ci-dessus, ladite somme devant être imputée sur la balance non dépensée du crédit voté pour payer le salaire d'un ingénieur dans chacune des trois divisions.

17.—(25426) Soumise une communication de la Retraite St-Benoit Joseph, au sujet de son compte d'eau.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale pour rapport.

18.—(25429) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, informant le Bureau que M. J. M. Déziel a été transféré du Département du Payeur à son bureau et remplacé par M. Alphonse Bourdeau, commis.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

19.—(25430) Soumis un compte de M. Malcolm D. Barclay, au montant de \$10, pour évaluation d'une propriété, en rapport avec l'expropriation de la rue Le Royer.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs pour rapport.

20.—(25431) Soumis un compte de M. Malcolm D. Barclay, au montant de \$26.50, pour services professionnels rendus, en rapport avec l'expropriation de la rue de la Montagne.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, (M. Jarry) pour rapport.

21.—(25346) Soumis un compte de M. C. Degrelle, au montant de \$302.50, représentant la balance de pourcentage sur les travaux de construction d'un pont et cascade en ciment rustique, au Parc La Fontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

22.—(25315) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transport du bail de l'étal Nos 13, 14, 15, Marché St-Jean-Baptiste, de M. Moïse Girouard à MM. Jacob Mendelsohn & Fils.

14.—(24996) Submitted a communication from Ald. Macdonald, recommending that a sewer be laid in Oxford avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Sewers for a report.

15.—(25448) Submitted a report from the Law Department, anent the extension of Dickson street, Longue Pointe Ward, under the tracks of the Canadian Northern Quebec Railway, across Stadacona and Marlborough streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department (Mr. Butler) for a report.

16.—Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, asking for authorization to engage for three months:

1 Additional Engineer, at \$125 per month	\$375
2 Additional Chainmen, at \$60 per month	360
	\$735

to prepare the estimates of the works of the Road Department for the next season.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purposes, said sum to be charged against the unexpended balance of the appropriation voted for the salary of an engineer in each of the three divisions.

17.—(25426) Submitted a communication from the "Retraite St-Benoit Joseph", anent its water account.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the matter be referred to the Director of Municipal Assistance for a report.

18.—(25429) Submitted a report from the City Treasurer, informing the Board that Mr. J. M. Déziel has been transferred from the Paymaster's department to his office and replaced by Mr. Alphonse Bourdeau, Clerk.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

19.—(25430) Submitted an account from Mr. Malcolm D. Barclay, amounting to \$10 for the assessment of a property in connection with the expropriation of Le Royer street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Board of Assessors for a report.

20.—(25431) Submitted an account from Mr. Malcolm D. Barclay, amounting to \$26.50, for professional services rendered in connection with the expropriation of Mountain street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department (Mr. Jarry) for a report.

21.—(25346) Submitted an account from Mr. C. Degrelle, amounting to \$302.50, representing the balance of the percentage retained re construction of a bridge and cascade with rustic cement, in La Fontaine Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That payment of said account be authorized.

22.—(25315) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of stalls Nos. 13, 14, 15, St-Jean Baptiste Market, be transferred from Mr. Moïse Girouard to Messrs. Jacob Mendelsohn & Son.